

2019年4月24日 (水)

宇都宮

22℃ / ---



下野新聞  
SOON  
Shimotsuke Original Online News

購読の申し込み

電子版申し込み

中サポ・小サポ 会社案内 広告案内 採用案内

🏠 事件事故 地域の話 題 スポーツ 社会 政治行政 経済 コラム 特集 全国 🎬 movie

トピックス 県高校野球 とちぎの選挙 Movemate はぐくもっと 下野新聞紙上写真コンテスト 気候変貌 災害情報 平成トラベラー



Webデザインコース

5/7(火)開始



PHPプログラミング習得

無料説明会



Webディレクション習得

無料説明会



自宅でGoogle Apps Script習得

無料説明会



Rubyプログラミング習得

無料説明会



TECHACADEMY

HOME / 下野新聞「SOON」ニュース / 地域の話

## 青空泳ぐ、アユとピラルクー 300匹を“掲揚” 大田原【動画】

5:00

大田原

🐦 ツイート 📄 シェア 📞 LINEで送る 🗨️



拡大する

風にたなびく「ピラルクーのぼり」と「アユのぼり」= 23日午前11時30分、大田原市佐良土、小型無人機から



@55円

オリジナルベルチョー賞券  
販促花子

【大田原】こいのぼりならぬ「アユのぼり」と「ピラルクーのぼり」が23日から、佐良土の県ながわ水遊園で大池上空に掲げられている。6月30日まで。来場者は記念撮影をするなど、計300匹の大群が風になびく姿を楽しんでいる。

### Web写真館に別カットの写真

長さ約2メートルのアユのぼりは200匹、ピラルクーのぼりは約3メートルで100匹を掲揚。灰色の体に黄色いヒレのアユや、灰色に赤みが混ざったピラルクーの体色をそれぞれ再現している。

アユは同園東側を流れる那珂川のシンボルで、「たくさん遡上（そじょう）するように」と願いを込め、6年前にのぼりの掲揚を始めた。ピラルクーは世界最大級の淡水魚で、同園では1番人気の魚類。飼育する4匹のうち最大の個体は約2

メートル60センチで、のぼりもそれに近い長さにして昨年から取り入れている。

23日は青空の下、家族と訪れた子どもたちがうれしそうにのぼりを眺めていた。日光市猪倉、古原希璃奏（ふるはらきりか）（2）ちゃんは「お魚が大好き。（ピラルクーのぼりの）赤い色がきれい」と、満面の笑みで話した。

🔍 キーワードを入力... 🔍 検索

クロネコヤマトのネットショップ開業サービス  らくらくカート

ONLINE SHOP

月あたり300円 まとめて運用できる

ネットショップ 配送 決済

### ニュース速報

一覧

#### 詐欺容疑で男逮捕 宇都宮中央署

4/23 更新

#### キャッシュカード4枚窃盗被害 矢板

4/23 更新

#### 日光の林野火災、鎮圧

4/23 更新

#### 【全県】環境放射能の調査結果（原子力規制委発表）

4/23 更新

### アクセスランキング

24時間

1週間

- インフルエンザ再流行 栃木県、関東1都6県で最多
- 車同士が正面衝突 高齢の男女2人死亡 鹿沼の県道
- 36歳の渡辺市長が初登庁 那須塩原市、新たな市政スタート
- 2019宇都宮市議選

佐野で下草火災 ほこらが全焼